



## Dicen por ahí...

» **VIENE LO BUENO** Los promotores y exaltadores de la reforma judicial deberían bajarle dos rayitas a su entusiasmo, porque desde todos los puntos de vista la implementación será tan caótica que se puede resumir en una palabra muy mexicana: el desmadre. En el tiempo de implementación, la oposición tendría su última oportunidad para meterse a la organización y poner orden en el desorden.

» **LO DEJARON SOLO.** A pesar de que traía en su portafolio de discursos toda la argumentación contra **López Obrador** y venía con la espada desenvainada, el expresidente **Ernesto Zedillo Ponce de León** fue abandonado a su suerte después de su discurso vitriólico contra el presidente de la República. Timoratas, las revistas Nexos y Letras Libres incluyeron el discurso del expresidente pero escondido en sus páginas electrónicas. **Zedillo** se fue como llegó: amargado.

» **OOOOOTRA MARCHA.** Los opositores a la reforma judicial debieron ponerse las pilas porque se la están pasando entre paros y marchas que ya no tienen ni la más mínima influencia o interés en el ánimo del proceso de implementación de las leyes. Lo destacado es que el PRI y el PAN legislativo tampoco tienen idea de cómo mejorar la reforma.

» **SEGUNDA VICTORIA DE MADURO.** Mientras países y organizaciones mundiales están reconociendo a Edmundo González como el presidente ganador de las elecciones, ahora se sabe que el Gobierno español de Pedro Sánchez y el venezolano de Maduro obligaron al candidato a firmar su renuncia y reconocer a Maduro.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** El problema no es que existan los críticos al régimen, sino que lo hagan desde tribunas interesadas, a partir de una militancia opositora escondida y dejando entrever que son los poseedores de la verdad. Los críticos destripados en Televisa y Radio Fórmula cayeron porque ya no son útiles a sus jefes.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Un gran nerviosismo se apoderó del entorno del expresidente Felipe Calderón Hinojosa por la carta provocadora de su secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, encarcelado en Estados Unidos y a punto de recibir una sentencia que podría dejarlo de por vida en la cárcel. Con timidez, Calderón está diciendo: "yo no fui".

» **Digo..., es pregunta:** ¿Ya se fue Zedillo?

“

Nunca hemos llorado por un presidente cuando se va. Esta será nuestra primera vez  
**Fabrizio Mejía Madrid**, escritor y analista

”

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS